

Fecha 29.10.2015	Sección Nación	Página 17
----------------------------	--------------------------	---------------------

Prevé otras 15 alcaldías para Declaratoria de Desastre

RAÚL TORRES Corresponsal
—politica@eluniversal.com.mx

●●● **Jalisco.**— Las autoridades estatales esperan que a partir del próximo jueves se emita la Declaratoria de Desastre en otros 15 municipios afectados por el paso de *Patricia*, con lo que sumarán 49 las demarcaciones que tendrían acceso a recursos federales extraordinarios.

El gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, señaló que tras una reunión con el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruíz Espanza, y otras autoridades federales se acordó que para transparentar el uso de estos recursos se habilitará un apartado en la página www.jalisco.gob.mx/patricia, donde se podrá consultar el destino de los fondos para atender la contingencia.

Indicó que hasta el último corte del recuento de daños se contabilizaron más de 14 mil 600 hectáreas de cultivos afectadas, para las cuales se aplicarán fondos a través de un seguro agrícola que ayudará a los agricultores a recuperarse ante esta eventualidad.

A través del llamado fondo ganadero catastrófico se apoyarán con 22 millones de pesos a mil 770 productores afectados.

El mandatario señaló que para ayudar a las familias que perdieron su trabajo por la interrupción de sus

actividades, la SCT ofrecerá un apoyo de 30 millones de pesos para la generación de empleo temporal en la limpieza de las vías afectadas.

Se informó que las carreteras y autopistas, así como los puertos y aeropuertos operan casi en condiciones normales, mientras que el suministro de energía eléctrica se restableció en su totalidad.

El 22 de octubre el gobierno federal emitió una Declaratoria de Desastre para 34 municipios, que son: Arandas, Atengo, Atotonilco el Alto, Atenguillo, Autlán de Navarro, Ayutla, Cabo Corrientes, Cihuatlán, Cuautla, Cuautitlán de García Barragán, El Salto, El Limón, Ejutla, El Grullo, Guadalajara, Ixtlahuacán de los Membrillos, Ixtlahuacán del Río, Juchitlán, La Huerta, Mascota, Ocotlán, Puerto Vallarta, San Gabriel, Tenamaxtlán, Tlaquepaque, Tolimán, Tomatlán, Tonaya, Tonila, Tuxcacuesco, Tuxpan, Unión de Tula, Zapopan y Zapotitlán de Vadillo.

Los 15 municipios que podrían integrarse son: Zapotlán el Grande, San Sebastián del Oeste, Casimiro Castillo, Guachinango, Mixtlán, Talpa de Allende, Villa Purificación, Ameca, Teocuitatlán de Corona, Zacoalco de Torres, Quitupan, Atemajac de Brizuela, Tapalapa, Tamazula de Gordiano y Tecolotlán, donde 25 mil personas resultaron afectadas por el meteoro. ●

